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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より 
■ 例会場︓ホテル三浦華園 
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26 
■ 電 話︓(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755 
■ メール︓takikawarc@gmail.com 
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.赤平RCより会報が届いております。

2.砂川RCより例会プログラムが届いてお

ります。

3.滝川交通安全協会より秋の全国交通安

全運動街頭啓発の案内が届いておりま

す。9月21日～30日の7:50～8:10まで北洋

銀行滝川支店前で行います。

4.静内RCより地区親睦野球大会のお礼状が届いております。ま

た、先週優勝報告の際にお話致しました祝勝会の時期でございま

すが、本年度の委員会顔合わせ、創立例会の懇親や砂川RCとの合

同例会が中止となったため、事業計画にはございませんがより多

くの皆さんが出席して頂けそうな10月に観楓会として開催するべ

く調整しておりますので詳細が決まりしだい改めてご連絡差し上

げます。

5.今月のロータリーレートは1ドル139円です。

前回のプログラム（2）
（右の続き）世界に唯一無二なようで、国際オリンピック委員会

（以下IOC）のバッハ会長に高評価を頂いてるそうです。予定と

して12月に開催されるIOC理事会で候補地が選定され、翌年のIOC

総会で決定されるため、「残り僅かな時間しかありませんが、道

民の皆さんの協力を頂いてオール北海道でオリンピック・パラリ

ンピックを開催出来るよう全力で努めて参ります。そして、530

万人の北海道民がオリンピック・パラリンピックを開催した事を

誇りに持ち各々のご家庭で後世に伝えて頂ければ、必ず北海道の

未来がもっと明るくなる」と熱意溢れるお言葉を頂きました。

前回のプログラム [ 講師卓話 ]

－ 札幌オリンピックと⼦供たちの未来 －
【ロータリーの友誌委員会担当例会】

北海道

オールオリンピアンズ　　　

GM 鈴木　靖　様

橋本聖子参議院議員が代表

を務める北海道オールオリ

ンピアンズGMの鈴木靖様に

リモートによる卓話を頂き

ました。北海道オールオリ

ンピアンズはオリンピア

ン、パラリンピアン、聴覚

障害のデフリンピアン、知的障害のスペシャルオリンピアンの総

勢490名で構成されておりますが、一つの団体として結束してい

るのは47都道府県で北海道だけです。また、オリンピック教育、

講演会や各種イベントを行い北海道中で活動されております。そ

して、現在の目標としては、2030年の北海道・札幌オリンピッ

ク・パラリンピックの招致を掲げ、札幌ウィンタースポーツミュ

ージアムを札幌オリンピックミュージアムとしてリニューアル

し、オリンピックのレガシーを伝える取り組みを行っているそう

です。中でも、札幌市と連携を図り年間100校の小学生が来場

し、オリンピックの歴史と感動を身近に体感してもらったり、オ

リンピアン、パラリンピアンが中学校や高校に赴き、オリンピッ

クの素晴らしさを伝えておられます。このような形で毎日のよう

に子供たちにオリンピック教育を行う都市は（左に続く）

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

藤井謙和・桜井寿紀・⽯⿊安雅・近藤正孝・⼭⽥直登
柳 清⼆＜⼩計17,000円・累計543,050円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和4年09⽉14⽇

出席報告   9⽉8⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

88名 1名 4名 49名 39名 61%

■ゲスト ︓ 北海道オールオリンピアンズ GM 鈴⽊ 靖 様 
（リモート出演）

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 近藤正孝・髙橋賢司

＜⼩計32,000円・累計504,000円＞
◆財団︓ 近藤正孝・髙橋賢司・星野秀⼈

＜⼩計62,550円・累計4,923ドル＞

第3308回 例会報告 令和4年9⽉8⽇（⽊）
会⻑挨拶

先日、台風の影響を受け滝川市にも強風警報が発令され、風の凄まじい力を体感致しました。幸いにも被害は少

なく安堵しておりますが、少し振り返ってみますと丁度4年前、震度7の胆振東部地震が発災し、42名の尊い命が

失われ甚大な被害が出ました。滝川市も大規模停電が起こり、ライフラインへの被害が出ました。これからの事

を考えますとロータリークラブに於いても災害対策特別委員会を設け、我々も学びながら行政と連携し地域に広

めていかなければならないと思いますので理事会等で議論して参ります。

話は変わりますが、柳会員が25年間務められた滝川市国民健康保険運営協議会委員を退任され、表彰を受けまし

た。25年間誠にお疲れさまでございました。そして、おめでとうございます。


